

## **Laudatio zu Christine Lehmann**

„Same Procedure as every Year“ könnte man sagen, wobei sich das grundsätzlich zunächst darauf bezieht, dass in dieser Gemeinde mit diesem Neujahrsempfang wieder die Möglichkeit gegeben wird, verdiente Gemeindemitglieder zu ehren.

Eine schöne Tradition und tolle Sache, denn es sind nicht nur -ich fasse das mal unter dem Begriff „Einrichtungen“ zusammen- Einkaufsmöglichkeiten, Schulen, Kindergärten, die Zug- und Busanbindungen, Freizeitanlagen (Schwimmbad und Odersseepark als Bsp.), die Hattorf so attraktiv machen, sondern auch und insbesondere die Vereine mit ihren Sport- und Freizeitangeboten für Jung und Alt.

Nur ganz schnell beispielhaft benannt auf Sport bezogen sind ja da Handball, Fußball, Tischtennis, Reiten, Angeln, Schützen und auch die Fliegerei im Angebot. ....und natürlich wir, der TVG!

Und überall sind es die engagierten Menschen, die ehrenamtlich wesentlich dazu beitragen, einen Verein am Laufen zu halten.

Auch wir als Turnverein Germania können unser sportliches, geselliges und auch familiäres Umfeld nur bieten, weil es sie, unsere Übungsleiter, gibt!

So leisten auch sie, diese in den Vereinen Engagierten, einen Beitrag für die Gemeinschaft und Attraktivität in dieser Gemeinde, sind Stützen und wir sind stolz, dass wir in diesem Jahr eine Person vorschlagen durften, die dann ausgewählt wurde und jetzt auch geehrt wird.

Ich komme also langsam auf den Punkt.

In unserem Verein wird auch geturnt. Jede Turnerin, jeder Turner hat mal ganz klein angefangen.

Beim spielerischen Austoben, das sich selbst Kennenlernen und Ausprobieren, Dinge im wahrsten Sinne des Wortes begreifen, integrieren in einer Gruppe, also über den Spaß an der Bewegung wird den Jüngsten bei der körperlichen und geistigen Entwicklung geholfen, ihr Selbstbewußtsein gefördert.

Seit jetzt 27 Jahren bringen Eltern ihre kleinen Kinder zu Christine Lehmann. Jede/jeder in dieser Gemeinde, die/der seine Kinder bei uns zum Turnen brachte, oder sogar selbst als Kind geturnt hat, kennt sie.

Christine ist seit November 1998 beim Kleinkinderturnen und seit Januar 2000 unsere Fachwartin dazu.

Sie selbst war aktiv in der Gymnastik- und Tanzgruppe im TVG seit ihrem Vereinseintritt im Januar 1992.

Über das wöchentliche Kinderturnangebot hinaus ist Christine in den Ferien zu Ostern und im Herbst für ihre Kids und damit ein Ferienunterhaltungsangebot für Eltern da unter dem Motto „Kunterbunt geht's rund“. Diese Ferienolympiade ist mit bis zu 28 verschiedenen Spielen und Stationen und anschließender Medaillenübergabe ein absolutes Highlight. Zunächst unterstützend tut sie dies seit 2017 in Eigenregie. Auch in den Sommerferien im Rahmen des Ferienpasses hält Christine Angebote parat.

Für unser Vereinsangebot „3000 Schritte“ ist Christine Ansprechpartnerin.

Mit einem Schmunzeln kann man also sagen: Christine kümmert sich um Jung und Alt!

Für den Kreissportbund unterstützt sie im Team um Yvonne Walthes den jährlichen Familiensporttag (dieses Jahr am 18.04.26 im DGH) und das so genannte Puzzleturnen.

Das waren jetzt die, ich nenne es mal technischen Daten.

Denn da ist etwas ganz besonders! Die Kinder lieben sie! Man muss das gesehen, ihre Veranstaltungen und Stunden erlebt haben, um genau das sehen zu können. Hunderte von Kindern hat sie auf den ersten sportlichen Herausforderungen begleitet. Ihr oberstes Ziel ist immer der Spaß, über den die Kids mit aller Freude mitmachen und lernen.

Und sie kommen gern wieder! Christine kann heute auf eine große Gruppe von Ehemaligen zurück schauen und auch zugreifen, die sie sehr gern bei den Angeboten unterstützen.

Personen, die Christine bei Vor- und Nachbereitung, schlicht der Geräteauf- und Geräteabbau, und natürlich bei der erforderlichen Hilfestellung an den Geräten, zur Seite stehen, also in ihrem Team mitspielen, sind immer wieder ihr Mann Lothar, dann Maik Renziehausen, Jost und Jan Lange, Franziska Schmidt, Julia Schettler, Bastian Pfeiffer, Till Renziehausen, Carina Heidelberg, Hailey und Daniel Winter (das sind nur Einige, keine abschließende Aufzählung). Ein dickes Dankeschön an

diese ehrenamtlichen Engagierten an dieser Stelle muss erlaubt sein, weil ohne sie z.B. ein solches Olympiagewusel nicht möglich wäre.

Zurück zu dir Christine, der Teamleaderin zu deiner Kleinkinderturngang.

Du bist ein gutes Beispiel dafür, dass es nicht immer der offizielle Vorstandsposten sein muss, um geehrt zu werden.

Für deine engagierte Mitarbeit im TVG Hattorf sagen wir als Verein „Danke liebe Christine“ und gratulieren gleichzeitig ganz herzlich zu dieser wirklich besonderen Ehrung.